

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang PKL

Praktik kerja lapangan (PKL) adalah sebuah kegiatan yang memberi kesempatan bagi mahasiswa/i menerapkan teori-teori yang telah didapat selama mengikuti perkuliahan.

Tujuan PKL adalah untuk mengembangkan keterampilan dan etika pekerjaan, serta untuk mendapatkan kesempatan dalam menerapkan ilmu pengetahuan dan keterampilan. Hubungan antara teori dan praktik merupakan hal penting untuk membandingkan serta membuktikan sesuatu yang telah dipelajari dalam teori dengan keadaan sebenarnya di lapangan.

Untuk itu, STBA LIA Jakarta mewajibkan setiap mahasiswanya melaksanakan praktik kerja lapangan sesuai dengan peminatan yang dipilih sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk menyelesaikan pendidikan Diploma III. Melalui praktik kerja lapangan ini, mahasiswa akan dapat mengaplikasikan ilmu yang telah diperoleh di bangku perkuliahan ke dalam lingkungan kerja yang sebenarnya, serta mendapat kesempatan untuk mengembangkan cara berpikir, menambah ide-ide yang berguna, dan dapat menambah pengetahuan mahasiswa terhadap apa yang ditugaskan kepadanya. Sehubungan dengan itu, maka praktikan melakukan praktik kerja lapangan

sebagai tenaga pengajar di *Intensive English Course* (IEC), yang berlokasi di Jalan Raya Pasar Minggu No. 14 Kalibata Jakarta Selatan, untuk menerapkan teori-teori pengajaran bahasa Inggris yang telah dipelajari dari semester-semester sebelumnya selama kurang lebih satu bulan.

1.2 Tujuan PKL

Tujuan praktik kerja lapangan (PKL) adalah untuk mengaplikasikan secara langsung teori-teori yang telah dipelajari praktikan pada masa perkuliahan, memperoleh wawasan tentang dunia kerja yang diperoleh di lapangan, membantu praktikan meningkatkan pengalaman kerja, dan mengenal etika kerja, kedisiplinan, serta profesionalitas.

1.3 Manfaat PKL

Setelah mendapatkan kesempatan melaksanakan program praktik kerja lapangan di IEC selama kurang lebih satu bulan, praktikan telah dapat merasakan sendiri manfaat yang diperoleh dari kegiatan tersebut. Praktik Kerja Lapangan menjadi sarana bagi praktikan untuk mempraktekkan secara langsung teori-teori pengajaran yang telah didapatkan di bangku kuliah kepada murid-murid IEC. Praktikan juga dapat mengetahui permasalahan apa saja yang dapat dihadapi para pengajar. Kegiatan PKL ini juga memberi kesempatan bagi praktikan untuk mengembangkan potensinya sebagai pengajar, serta menumbuhkan rasa tanggung-jawab profesi di dalam diri praktikan.

1.4 Ruang Lingkup

Praktik kerja lapangan ini dilakukan di *Intensive English Course* (IEC) yang berlokasi di Jalan Raya Pasar Minggu No. 14 Kalibata Jakarta Selatan dan dilaksanakan pada tanggal 10 Februari 2015 sampai dengan 24 Februari 2015. Praktikan memilih melaksanakan praktik kerja lapangan di IEC atas rekomendasi dari dosen pembimbing akademis praktikan. Di tempat tersebut, praktikan telah mengajar kursus bahasa Inggris sebanyak sembilan kali kepada siswa SD dan SMP. Praktikan mengajar sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan oleh guru yang juga merupakan manajer IEC cabang Pasar Minggu dan dibebaskan untuk memilih sendiri materi yang ingin diajar selama tetap sesuai dengan kemampuan bahasa Inggris siswa.